
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 野田小百合 １ 1時間15分 6/7

(1)

(2)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

(3)

２ 日坂和久 １ 1時間 6/7

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

３ 根岸富一郎 １ 町長 1時間30分 6/8

(1) 担当課長

(2)

(3)

(4)

(5)

町長
副町長
担当課長

今後の取り扱いはどの様にするのか伺いま
す

町の災害対策について

鳩山産大豆について
町長
担当課長

燃料の確保について

食料などの買い占めなどについて

緊急地震速報を使った避難訓練の実施を提
案しますが、いかがでしょうか

今宿仮宿地区開発について

宇宙大豆は現在どの様に活用されています
か

東日本大震災と今後のまちづくりについて

鳩山町の被災状況について

防災計画等の見直しについて

屋根ぐし瓦の崩壊などについて、町は助成
しないか

町長
副町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

町長
担当課長

ゴルフ場での農薬使用について

災害弱者への対策について伺います

町の魅力づくりにいかに活用できますか

町長
担当課長

鳩山町環境保全条例に規定されている無農
薬芝管理について、町としてどのように考
え対応してきたか

発ガン性、催奇形性、環境ホルモンなど疑
いのある農薬について使用制限を提案すべ
きではないか

町内の盛土造成地の危険性について伺いま
す

学校等に設置した太陽光パネルの効果（発
電量、消費量のうちの何％にあたるか）

質問事項・質問の要旨

東日本大震災を通して、鳩山町地域防災計
画について課題や問題はみえてきたか

防災対策について

鳩山町発のエネルギー政策を考えてみないか

防災計画を住民と一緒に検証することが必
要だが、どうするか

進出予定企業の概要を伺います（経営方
針・理念なども含めて）

進出予定企業が町にもたらす影響は、どん
なものが考えられますか

町の自然エネルギーの取組みはどのようか

原子力エネルギーから自然力エネルギーに
シフトしていくために、町発のエネルギー
ビジョンを住民と一緒に検討しよう

リスクコミュニケーションの見地から住
民、ゴルフ場事業者、行政が一緒に話し合
うことが必要ではないか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)

(2)

(3)

(4)

３

(1)

(2)

(3)

(4)

４ 稲垣　稔 １
1時間20分 6/8

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

(3)

候補地選定に当たって、町は組合に何を確
約しているか

重大なまちづくりの１つとして、理解と納
得をはからないか

「あんずの里」で町おこしの実現に向け
て、中期基本構想(スキーム)を策定するこ
とが重要と考えるが如何か

「あんずの里」で町おこし 中期(５年)構想の提
言

目標計画数値として、販売額の規模は８千
万円から８億円が見込める構想について感
想を伺う

潅木生産者組合の規模は４課制。職員、非
常勤職員、パートなどで多くの雇用創出を
期待できる構想についての感想を伺う

太陽光、熱利用、森林資源による熱利用へ
の助成を

「あんずの里」と相乗効果を期待できる「鳩山フ
ラワーパーク」構想の提言

一年を通して楽しめる、「鳩山フラワー
パーク」構想について感想を伺う

町長
担当課長

町長
副町長
担当課長

９月または12月補正に関して、具体的には
苗木代、土地改良資材、植栽の費用なども
プロジェクトの意見を踏まえてからにする
ことが望ましい。そのためにもチームの立
上時期は目標どおりが重要と考えるが如何
か

どのようなプロフィール(資質)のメンバー
を必要と考えるか伺う

町長
副町長
担当課長

原子力行政の転換と自然エネルギーの活用を

原子力発電推進から撤退への転換と自然エ
ネルギーの活用について見解を伺う

「あんずの里」プロジェクトチームの立上
げに関して、公募の時期と立上げ時期に向
けた進捗状況は

計画停電の影響について

節電の必要と節電による財源づくりなどに
ついて

周辺対策について

「あんずの里」で町おこし、３点セットの実現を
目指して進捗状況を伺う

農地や遊休地の提供者の募集に関して･･･
これは、プロジェクトチームの意見を踏ま
えてからがよいのでは

町長
副町長
担当課長

上熊井地内のごみ処理施設建設候補地の進
捗について

構想について、スタディーしてみる意味が
あると考えるが如何か

ごみ処理施設建設について 町長
担当課長
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

５ 小峰文夫 １ 30分 6/8

(1)

２

(1)

６ 田中種夫 １ 1時間 6/8

(1)

(2)

① 赤沼地内中央通りの通学状況は如何か

(3)

(4)

① 地域は第一段階として、中学校から下流
「赤沼地内亀甲橋」までの区間とする考
えは如何か

② 下流の鳩川・越辺川改修工事が完了後
は、延長し越辺川に接続、石今橋方面に
繋げる考えは如何か

③ 更に道路ノリ面には花などの植物を植え
込み、ウォーキング道路として利用する
考えは如何か

７ 松浪健一郎 １ 45分 6/9

(1)
(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

８ 小川唯一 １ 1時間 6/9

(1)

町長
教育長
担当課長

大豆の関連商品（焼酎、ようかん、うどん
等）の売上個数、売上高、利益率の変遷を
伺う（2007年から2010年の４年間）

通学状況の確認は行われているか

新通学路の設定検討について

鳩川の上下流の側道を舗装化して通学路と
する考えは如何か

宇宙大豆について

その後の進捗状況を伺う

町長
担当課長

高倉クリーンセンター次期更新施設について

下熊井の予定地を断念したという事か、そ
の説明は十分になされたか伺う

鳩山で栽培されている大豆の作付け面積、
収穫量の変遷を伺う（2007年から2010年の
４年間）

高倉クリーンセンター次期更新施設について
町長
担当課長

鶴ヶ島市では15年の契約が、鳩山町では25
年になっています。その根拠を伺う

稼動までのスケジュールを伺う

上熊井住民や建設予定地の地権者との同意
はとれているのか（地権者の数と同意され
ている数）

建設に伴うインフラの整備について、問題
点は何と考えるか（電気量、水量、排水
等）

町長
教育長
担当課長地区ごとの指定通学路の確認

中学生の登下校の通学状況問題について

町長

今回の鳩山町議会議員選挙について

鳩山町赤沼から坂戸市北浅羽にかかる道路
及び橋が出来て、坂戸市入西に関越道イン
ターチェンジが出来ると鳩山町の企業誘致
もしやすくなるのではないか

企業誘致について

町長

４月24日執行された鳩山町議会議員選挙に
議員報酬をタダにして、子供支援・お年寄
り支援に充てようと訴えたが町民の関心は
今ひとつのようでした。町長はどのように
感じたか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

① 予定地は宗教法人所有と聞くが問題はな
いのか

② 予定地は売買と貸借のどちらを選択する
のか、貸借の場合、期限は

(3)

(4)

２

(1)

(2)

９ 中山明美 １ 45分 6/9

(1)

(2)

(3)

２

(1)

① 避難計画

② 情報の収集・伝達

③ 安否確認

④ 公共施設の耐震化の状況

⑤ 町施設の自家発電設備について

⑥ 町営水道貯水槽の耐震について

３

(1)

(2)

10 森　利夫 １ 30分 6/9

(1)

(2)

(3)

(4)

11 松田隆夫 １
1時間30分 6/9

町施設の節電対策について

東日本大震災における被災者受け入れ支援につい
て

町長
副町長
教育長
担当課長

地域防災計画の再確認として次の項目を伺
う

町の特徴を引き出す農業が必要と思うが、
考えを伺う

町長
担当課長

企業誘致について 町長
副町長
担当課長仮宿地域に進出を予定している企業との交

渉は、どの様な経緯で始まったのか

町長
副町長
教育長
担当課長

町として自然エネルギーの活用をどう考え
ているか

防災対策について

今回の企業誘致を通じて鳩山町が企業を誘
致する時の課題は

農業従事者の減少、高齢化の中で町の農業をどの
ようにして元気にして行くのか

安全であると言っても想定外のことが起り
うる。煙突よりの排ガスの中身とその物質
による人体への影響について伺う

太陽光発電を設置した小中学校の発電状況
と活用状況について伺う

太陽光発電の町として補助金を創設しては
どうか

節電に対する方針について伺う

自然エネルギーの活用について

町長
担当課長

今回誘致する企業が、町の農業に与える影
響について伺う

上熊井へ変更したことの問題点などについ
て

建設検討委員会を立ち上げないのはなぜか

その企業の概要と稼働までの予定は

町長
副町長
教育長
担当課長

地主を含む周辺地域の住民は、進出に対し
てどの様に考えているのか

ＬＥＤ電灯を推進するのはいかがか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

２ 町長

(1) 担当課長

(2)

３

(1)

(2)

(3)

12 小鷹房義 １ 50分 6/10

(1)

(2)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

13 石井計次 １ 1時間 6/10

(1)

① 防災訓練、避難場所、救護（医務）、備
蓄品、防災無線

２

(1)

① 防犯灯他、個別に伺います

町議会議員選挙の日程について

選挙日と議員任期満了日が大きくずれてい
るのは好ましくない。見解をうかがう

当初、住民側からの情報提供に難渋した
が、情報窓口を設けたり、掲示板を立てた
り、情報交流の面で改善できることがある
のではないか

福島第１原発事故による放射能の影響について

町内の放射性物質検査体制について

計測値について（大気・飲料水・土壌・下
水汚泥・野菜類など）

町として、どのような考え方に立って実施
したか。また、今後どのような考え方で進
めていくのか

庁内の支援組織はどのようになっている
か。また、被災者窓口はできているのか

入居者の当面の心配ごとは収入の当て（仕
事）と生活費と思われるが、どういう状況
にあるか。また、どのような支援をしてい
るのか

年度がわり（４月１日）以降、町はどのよ
うな対応をしてきたか。箇条追いに答弁し
ていただきたい

町長
担当課長

選挙日を統一地方選挙にあわせる必要はな
いと思うが、いかがお考えか

震災について 町長
担当課長

国の備蓄米と町の備蓄米の状況は

町の節電対策は行われているのか

今般の選挙で、選挙日の延期を口頭で申し
入れたが、どのように処理されたのか

現状の町の光熱費は

公共施設でのトイレについて 町長
担当課長

和式、洋式の割合

高齢者に対して、トイレの配慮はなされて
いるか

次期焼却場施設について 町長
副町長
担当課長周辺対策はどのように受け入れられるのか

東電の賠償金・国の被災者支援金は、いつ
ごろ、どのような形で被災者に渡る見通し
か

周辺対策の見込み費用について

防災対策について 町長
担当課長

東日本大震災をふまえて、本町の防災内容
を見直すべき点はありますか

省エネルギー対策 町長
担当課長
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

② ＬＥＤ球への変換を提唱します。町の考
えを伺います

３

(1)

① 完成年度

② 面積はどの程度確保できるか

(2)

① 越辺川、鳩川

② 都市計画道路入西赤沼線

③ 県道岩殿岩井線の改修計画について

河川、道路の整備見通しについて

まちづくり行政について 町長
担当課長

親水公園の進捗状況は
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